



Hannah Hecker

Stellvertretende Vorsitzende



geboren 1994 in Kronau

seit 2024 Stellvertretende Vorsitzende von Physio Deutschland -

Deutscher Verbandes für Physiotherapie

seit 2017 Seit 2017 im Vorstand des Landesverbands Baden-

Württembergs von Physio Deutschland

Beruflicher Werdegang

2013 bis 2016 Ausbildung zur Physiotherapeutin an der Schule für

Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten am

Universitätsklinikum Mannheim (UMM)

2016 bis 2019 Physiotherapeutin bei PHYSIOMedHecker

Gesundheitszentrum, 2018-2019 ebenfalls mit therapeutischer

Leitung

seit 2023 wieder als Physiotherapeutin bei PHYSIOMedHecker

Gesundheitszentrum

Lehrauftrag an einer Physiotherapieschule

Aktiv bei PHYSIO-DEUTSCHLAND seit 2014